



## Landgericht Stendal

Pressemitteilung 14 / 2024

### Einführung des neuen Direktors des Amtsgerichts Gardelegen

Thomas Schulz wurde am 21. Juni 2024 zum neuen Direktor des Amtsgerichts Gardelegen ernannt. Er folgt auf Ralf Eickelkamp, der Ende Februar in den Ruhestand getreten war. Schulz wird am

**Dienstag, den 27. August 2024, um 14:00 Uhr  
im Amtsgericht Gardelegen, Bahnhofstraße 29**

von Vizepräsidentin des Landgerichts Haide Sonnenberg in sein Amt eingeführt. Vertreter aus Justiz und Kommunalpolitik nehmen mit Grußworten an der Festveranstaltung mit anschließendem Empfang teil, so die Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz Franziska Weidinger, der Präsident des Oberlandesgerichts Dr. Winfried Holthaus, der Landrat des Altmarkkreises Steve Kanitz und die Bürgermeisterin der Stadt Gardelegen, Mandy Schumacher. Pressevertreter sind herzlich eingeladen.

Thomas Schulz, Jahrgang 1966, stammt aus Nordrhein-Westfalen. Dort studierte er Rechtswissenschaften und leistete seinen Vorbereitungsdienst. 1996 begann er bei der Staatsanwaltschaft Stendal seine Laufbahn in der Justiz und wechselte 1998 als Richter in den Bezirk des Landgerichts Stendal. Im Jahr 2000 wurde er am Amtsgericht Stendal als Richter auf Lebenszeit ernannt und durchlief in den Jahren 2005/2006 seine Erprobung bei dem Oberlandesgericht Naumburg. Vor seiner Ernennung zum Direktor des Amtsgerichts Gardelegen war er Leiter der Abteilung Strafsachen am Amtsgericht Stendal. Im neuen Amt obliegen ihm neben der Justizverwaltung auch Aufgaben der Rechtsprechung, insbesondere in den Bereichen Strafrecht, Jugendstrafrecht und Bußgeldsachen. Thomas Schulz ist verheiratet und hat ein Kind.

Impressum:  
Landgericht Stendal  
Pressestelle  
Am Dom 19  
39576 Hansestadt Stendal  
Tel: 03931 58-1314  
Fax: 03931 58-1111, 58-1227  
Mail: [presse.lg-sdl@justiz.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.lg-sdl@justiz.sachsen-anhalt.de)  
Web: [www.lg-sdl.sachsen-anhalt.de](http://www.lg-sdl.sachsen-anhalt.de)